

# SPORC.ID

## Giat DDS Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong: Meningkatkan Kewaspadaan Menjelang Pilkada 2024 Bersama Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.SPORC.ID](https://SUKABUMI.SPORC.ID)

Aug 23, 2024 - 09:48



*Giat DDS Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong: Meningkatkan Kewaspadaan Menjelang Pilkada 2024 Bersama Polsek Nyalindung Polres Sukabumi*

Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong, BRIPKA Iwan Kartiwani, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) atau anjongsana di Kampung Ciputat Rt.02/06, Desa Bojongkalong, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini bertujuan untuk menjalin komunikasi langsung dengan masyarakat dan meningkatkan kewaspadaan menjelang pelaksanaan Pilkada serentak yang akan digelar pada bulan November 2024.

Dalam kesempatan tersebut, BRIPKA Iwan Kartiwani bertemu dengan Bapak Usta Emak, seorang tokoh agama di desa tersebut. Dalam dialog tersebut, Bhabinkamtibmas menyampaikan beberapa himbauan penting kepada warga:

**Menjaga Situasi yang Kondusif:** Agar warga masyarakat menjaga situasi aman dan damai menjelang Pilkada 2024.

**Hindari Penyebaran Berita Bohong:** Mengingat pentingnya informasi yang akurat, warga diingatkan untuk tidak menyebarkan berita bohong atau hoax.

**Eliminasi Isu SARA:** Diimbau untuk tidak mempolitisasi isu SARA yang dapat menimbulkan ketegangan.

**Hindari Provokasi:** Agar tidak mudah terprovokasi oleh isu-isu yang dapat mengganggu ketenangan masyarakat.

**Jangan Intimidasi atau Persekusi:** Warga diminta untuk tidak melakukan intimidasi atau persekusi terhadap pihak lain.

**Jangan Main Hakim Sendiri:** Pentingnya penyelesaian masalah melalui jalur hukum dan tidak mengambil tindakan sendiri.

**Aktifkan Satkamling:** Warga diharapkan dapat mengaktifkan kembali Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) untuk mencegah tindak pidana.

**Laporkan Kejadian Menonjol:** Segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas jika ada kejadian yang mencurigakan atau menonjol.

Kegiatan DDS ini merupakan bagian dari upaya Polsek Nyalindung untuk menciptakan situasi yang aman dan kondusif di masyarakat menjelang Pilkada, serta memastikan partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban.